
Universidade Federal dos Vales do Jequitinhonha e Mucuri

8 de julho de 2024 - Nº 7

Por meio de gestão da Reitoria junto à Secretaria de Educação Superior/Ministério da

Educação (Sesu/MEC), o Programa de Aceleração do Crescimento (PAC) das

universidades executado na UFVJM recebeu aumento de recursos e inclusão de novas

obras. Será contemplado agora, por exemplo, o término do bloco da Moradia Estudantil do

campus-sede. Além disso, existe a possibilidade de execução de uma das fases de

urbanização dos campi localizados em Janaúba e Unaí. Mais detalhes serão divulgados

pela gestão após reunião com a Sesu. (Foto: Arquivo pessoal)

A Reitoria reuniu-se, no dia 1°/7, com a Superintendência Regional de Saúde de

Diamantina, com a intenção de compreender os vazios assistenciais de atendimento da

Macrorregião de Saúde do Jequitinhonha. A superintendente Cleya Cruz e a assessora

Derliane apresentaram os principais dados, enfatizando a ausência de atendimento para

pacientes oncológicos, vítimas de queimadura e para a área de medicina fetal, entre

outras. Foram discutidas possibilidades de contribuição da universidade para a região.

(Foto: Arquivo pessoal)

Já em 3/7, o reitor e o pró-reitor de Administração participaram de reunião no Ministério

Público Estadual (MPMG), em Belo Horizonte, com o objetivo de receber orientações para

angariar recursos para a revitalização do Anfiteatro do Campus I, localizado em

Diamantina. Os gestores foram recebidos por Aline Bastos, do MPMG, e por Renata

Fonseca, responsável pelo projeto Semente, do MPMG. (Foto: Arquivo pessoal)

No mês de junho, a vice-reitora Flaviana Tavares representou a UFVJM no 9º Fórum de

Reitores e Dirigentes Parceiros do Canal Futura, realizado no prédio da Editora Globo, no

Rio de Janeiro. O evento promoveu reflexões sobre desafios e oportunidades no âmbito

educacional, incentivando o diálogo inclusivo, construtivo e participativo. A UFVJM

manifestou interesse em parcerias futuras, reforçando seu compromisso com a inovação

e a melhoria da educação. (Foto: Arquivo pessoal)

Prograd e Proplan coordenam a elaboração de resolução que permite auxílio aos

estudantes para trabalho de campo e visita técnica. Assim, já é possível que

departamentos e cursos realizem o pagamento de diárias para subsidiar a alimentação e

hospedagem de estudantes durante essas atividades. A ferramenta permitirá maior

inclusão social, viabilizando a participação de um maior número de estudantes em ações

externas. Essas atividades são fundamentais para motivar os alunos, podendo impactar

na diminuição das taxas de evasão. (Foto: Arquivo pessoal)

A Capes e a UFVJM celebraram Acordo de Cooperação Técnica no âmbito do Programa de

Governança Colaborativa de Informações da Pós-Graduação (GoPG), oficializado no Diário

Oficial da União em 28 de junho de 2024. O GoPG visa viabilizar ações de

interoperabilidade entre sistemas Capes e UFVJM, focando na gestão da informação,

conforme o controle e proteção dos dados. Além disso, a PRPPG e a Dicom

disponibilizaram a relação de bolsistas de pós-graduação da universidade em formato on-

line, promovendo transparência e facilidade de acesso às informações. (Imagem:

Divulgação)

No dia 1º/7, a equipe gestora da Proexc esteve em Unaí, com o objetivo de fortalecer a

extensão e a cultura na UFVJM, por meio do diálogo com a comunidade acadêmica do

Campus Unaí e parceiros. A equipe participou de reuniões com representantes da

comunidade acadêmica (foto), coordenadores de curso, coordenação do curso de

Agronomia, entre outras. Foi realizada também uma apresentação musical com o

multiartista Pablo Aquiles e a professora e violinista Antonia Muñoz. (Foto: Antonia

Muñoz)

A Diretoria de Licitações e Contratos, por meio da Divisão de Apoio, Registro e Pesquisa

de Preços e da Divisão de Licitações, concluiu, até o momento, 14 processos de

aquisições de materiais e serviços para atendimento das demandas da instituição. Além

disso, estão agendadas cinco sessões de licitações para os próximos dias. Em breve, com

o empenho e dedicação da equipe, serão finalizados os demais processos licitatórios que

estão em trâmites internos na fase de planejamento. (Imagem: Google imagens)

No dia 30/6, foi realizada com sucesso a 2ª Corrida e Caminhada da UFVJM, no Campus

JK. O evento teve como objetivo incentivar a adoção de hábitos saudáveis e a prática de

atividades físicas e foi aberto à participação de toda a comunidade local, interna e externa

à universidade. A Progep parabeniza todos os participantes e a equipe envolvida na

realização desse evento saudável e inspirador! (Foto: Arquivo Progep)

Por meio da Portaria nº 1.090, de 28 de maio de 2024, foi constituída a comissão

responsável pela elaboração do novo Plano de Logística Sustentável (PLS) da UFVJM, sob

a presidência da Diretoria de Planejamento das Contratações (Diplac/Proplan). Essa ação

é um dos instrumentos de governança da instituição e tem a função de assegurar os

objetivos das contratações públicas, além de estabelecer a estratégia das contratações e

da logística no âmbito da UFVJM, considerando as dimensões econômica, social,

ambiental e cultural. (Imagem: Google imagens)

O trabalho de assessoria de imprensa realizado pelo setor Jornalismo e Imprensa da

Dicom tem conseguido colocar a UFVJM e suas ações na mídia. O resultado pode ser

conferido por meio de outro trabalho desenvolvido pelo setor: o de clipping, que pesquisa

e arquiva todas as publicações em que a universidade é mencionada. No mês de junho,

foram publicadas 50 notícias sobre a instituição em veículos de comunicação diversos,

com alcance local (cidades em que a UFVJM tem campus), regional (Vales do

Jequitinhonha e do Mucuri, norte e noroeste de MG) e nacional. (Imagem: Reprodução

Globoplay)

No mês de junho, a UFVJM recebeu a visita da cônsul dos Estados Unidos em Belo

Horizonte, Katherine Ordoñez, e da especialista em diplomacia pública Cynthia Rocha. O

reitor apresentou a UFVJM, e foram discutidas ideias para cooperação entre a

universidade e a missão dos Estados Unidos no Brasil. Espera-se avançar em

oportunidades de colaboração por meio de programas de inglês. Como primeira iniciativa,

a UFVJM indicou quatro candidatos ao curso de escrita acadêmica oferecido pelo

Regional English Language Office (RELO), da embaixada americana. (Foto: Vinícius

Reiser)

Em 20/6, foi realizado o 1º Fórum de Integração, Inovação e Tecnologia (FIIT) da STI. O

evento reuniu analistas e técnicos de TI de todos os campi da UFVJM, proporcionando um

espaço de networking, troca de experiências e fortalecimento dos laços entre os

servidores. Os participantes assistiram mesa-redonda e apresentação dos setores, além

de apresentações individuais e palestra. O FIIT renovou os ânimos dos servidores e

reforçou o compromisso da STI com a integração da equipe e com o avanço tecnológico

da UFVJM. (Fotos montagem: Caroline Queiroz)

Uma reunião solene foi realizada no dia 20/6, para comemorar os 10 anos do Campus Unaí,

o campus da UFVJM localizado no município de mesmo nome. O evento contou com a

presença do reitor da universidade, da diretora do Campus Unaí e do diretor do Instituto

de Ciências Agrárias (ICA), que receberam uma Monção de Congratulação em nome do

campus. Além disso, muitos servidores foram homenageados, especialmente os primeiros

que chegaram para trabalhar no local, em 2014. A celebração destacou uma década de luta

e esperança, marcada pela formação de muitos alunos que hoje estão bem empregados.

Foi uma cerimônia emocionante, que reafirmou os frutos colhidos ao longo desses 10

anos. (Foto: Arquivo pessoal)

A assessora de Assuntos Estratégicos, Maria de Lourdes Santos Ferreira, concedeu

entrevista à Rádio 98FM, de Diamantina, em 28/6, representando a Prograd, para falar

sobre a Mostra de Profissões #VemPraUFVJM. Além de destacar a importância do evento

para aproximar a universidade das escolas de ensino médio da região, foram abordadas

outras temáticas, como a responsabilidade da educação superior na construção do

pensamento crítico para o desenvolvimento regional. A entrevista na íntegra pode ser

acessada pelo Facebook da emissora. (Foto: Arquivo pessoal)

A descoberta de uma espécie rara de cactos, fruto de uma pesquisa coordenada pela

professora do Departamento de Ciências Biológicas da UFVJM, Fabiane Nepomuceno da

Costa, foi tema de reportagem do Jornal Estado de Minas - Editoria Ciência, publicada no

dia 20 de junho. A divulgação desse importante desempenho da universidade em um

veículo de comunicação de alcance nacional coloca a UFVJM em posição de destaque no

cenário da ciência, demonstrando a importância das atividades de pesquisa e das próprias

instituições de ensino brasileiras. (Imagem: Reprodução Portal Estado de Minas)

Todas as informações são de responsabilidade dos respectivos setores.

Diagramação: Diretoria de Comunicação Social
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